

PRIMEROS GOBIERNOS DESDE LA INDEPENDENCIA 1821

Gobiernos	Períodos
Juan Manuel de Caña-Trujillo y Sánchez de Madrid	(1821)
Junta de Legados de los Pueblos	(1821)
Junta Gubernativa Interina	(1821-1822)
Junta de Electores	(1822)
Primera Junta Superior Gubernativa	(1822)
Segunda Junta Superior Gubernativa	(1823)
Diputación de Costa Rica	(1823)
Joaquín de Oreamuno y Muñoz de la Trinidad	(1823)
Gregorio José Ramírez y Castro	(1823)
Congreso Provincial de Costa Rica	(1823)
Tercera Junta Superior Gubernativa	(1823-1824)

ELBIBLIOTECOM

PRIMEROS PRESIDENTES

José María Castro Madriz fue el primer presidente que tuvo Costa Rica. Gobernó en dos oportunidades entre 1847 a 1849 y entre 1866 a 1868. Se le atribuye la fundación de la República, la creación de la bandera y el Escudo. Asumió como Jefe de Estado en 1847 y se desempeñó en ese cargo durante un año. Luego, con el título de presidente de la República gobernó entre 1848 a 1849.

José María Castro Madriz fue el primer presidente que tuvo Costa Rica.

Costa Rica se convirtió en una nación soberana e independiente de cualquier otro estado el 31 de agosto de 1848 cuando Castro Madriz la nombra definitivamente República de Costa Rica. Un mes después, el 28 de setiembre de 1848 decreta a la bandera y el escudo de armas de la República. Dispuso que el 15 de setiembre fuera feriado para conmemorar nuestra independencia. En 1949 el Congreso le confirió el título de "Fundador de la República", por haber sido el primero en proclamarla como tal, ya que anteriormente a 1848, se había considerado a Costa Rica como parte de la Federación Centroamericana.

Los años que siguieron, entre 1848 a 1890 se destacó Juan Rafael Mora Porras quien se empeñó en la defensa de la soberanía de Costa Rica ante la invasión de los filibusteros. Dentro de estos años también se proclamó la educación primaria gratuita para hombres y mujeres, el promotor de este proyecto fue Jesús Jiménez Zamora, presidente entre 1863 y 1866. El décimo segundo presidente, Tomás Guardia Gutiérrez que gobernó en dos oportunidades se destacó por haber eliminado la pena de muerte vigente en la legislación de Costa Rica y por haber mandado a construir el ferrocarril del Caribe.

En los primeros años del siglo XX se destacan las siguientes decisiones políticas. Por su parte, el presidente Alfredo González Flores que estuvo en el gobierno en el mandato de

A mediados del siglo XXI la nación de Costa Rica comienza un proceso más profundo de modernización.

1914 – 1917 fue quien creó el Banco Internacional. Rafael Angel Calderón que gobernó entre 1940 – 1944 junto a Manuel Mora Valverde y Monseñor Víctor Manuel Sanabria creó las Garantías Sociales de la República de Costa Rica.

La actual constitución de Costa Rica fue redactada por el presidente de la Junta de Gobierno José Figueres Ferrer que estuvo en el poder en dos ocasiones entre 1948 a 1949 y entre 1966 a 1970. También fue el responsable de la abolición del ejército, del establecimiento del voto a la mujer y de la creación del Tribunal Supremo de Elecciones.

A mediados del siglo XXI la nación de Costa Rica comienza un proceso más profundo de modernización. En esta etapa los gobernantes de turno se han ocupado de la construcción de caminos y carreteras, de mejorar los niveles de educación y de proveer servicios de electricidad y telefonía a todos los sectores de la sociedad, entre otras cosas.

ÚLTIMOS PRESIDENTES

Presidentes	Períodos
José Figueres Ferrer	(1953 - 1958)
Mario Echandi Jiménez	(1958 - 1962)
Francisco Orlich Bolmarcich	(1962 - 1966)
José Figueres Ferrer	(1966 - 1970)
José Joaquín Trejos Fernández	(1970 - 1974)
Daniel Oduber Quiros	(1974 - 1978)
Rodrigo Carazo Odio	(1978 - 1982)
Luis Alberto Monge Álvarez	(1982 - 1986)
Óscar Arias Sánchez	(1986 - 1990)
Rafael Ángel Calderón Fournier	(1990 - 1994)
José María Figueres Olsen	(1994 - 1998)
Miguel Ángel Rodríguez Echeverría	(1998 - 2002)
Abel Pacheco de la Espriella	(2002 - 2006)
Óscar Arias Sánchez	(2006 - 2010)
Laura Chinchilla Miranda	(2010-)